



Weihnachtsweg der Matthäusgemeinde Hessental

18.12. - 30.12.2021

Über acht Stationen will uns der - **Weihnachtsweg** - die Geschichte von Weihnachten erzählen.

Der Weg beginnt am Waldweg „Einkornhalde“ (Schlittenhang Einkorn) in Hessental. Er ist 3 km lang, kinderwagengeeignet und endet an der Hangkante auf dem Einkorn. Sie können ihn alleine, mit der Familie oder in einer kleinen Gruppe erwandern.

Geeignet für alle Menschen, die sich vor und während der Feiertage bewegen wollen und sich den Blick auf das Weihnachtsgeschehen bewahren wollen.

(Bitte nicht nach Einbruch der Dunkelheit und bei Sturm!)